

Einblicke in einen Familienurlaub

Hey, ich bin Miro, 34 und habe mit meinem beiden Kids Marcel (6) und Selina (5) einen Sommer-Kurzurlaub von 6 Tagen am Dümmer-See verbracht. Außerdem hatten wir noch den Danny dabei, der kleine Hund von Marcells und Selinas Mutter und den Alex, ein super Kollege und Kumpel, der ebenso Lust hatte einfach mal „raus zukommen“...

... am ersten Tag, dem Freitag, haben wir die Ruhe genossen und alle lange geschlafen. Großartig sind die kurzen Wege vom Ferienhaus, in nur wenigen Minuten hatte Alex frische Brötchen vom Bäcker geholt und wir haben alles zusammen im Garten gefrühstückt.

Gestärkt und schon ein wenig erholt ging es dann mit dem Hund ans Wasser und auf einen Abstecher zum großen Spielplatz, wo sich die Kids austoben konnten. Auf den gerade und ebenen Wegen am See konnte Selina super mit ihrem neuen Fahrrad üben...mit ein wenig Anschub und ab und an Festhalten klappt das schon sehr gut.

Zurück am Ferienhaus haben wir uns dann alle, wieder zum Ausruhen :-), in den Schatten des Garten gelegt. Die Kids haben gemalt und im Garten gespielt, ich kam endlich mal dazu ein wenig zu lesen, Alex hat gedöst und hin und wieder gab es ein Stück frische Melone...herrliches Nichtstun ohne Langeweile. Am späten Nachmittag sind wir alle zu Strandbar gegangen und haben dort eine Kleinigkeit zu Abend gegessen. Nach dem Essen haben die Kleinen am Wasser geplantscht und wir haben noch das ein oder andere Bier bei guten Gesprächen genossen. Und frische Luft macht müde...so fielen alle am Abend schnell ins Bett.

Alles in allem ist ein Urlaub mit der Familie am Dümmer-See eine herrliche Auszeit vom Alltagsstress, nicht zu weit weg, nicht zu teuer, nicht zu groß und doch für alle genau das Richtige.

